



Diputados del PAN exigen videos e investigación sobre voto “fantasma” de Pedro Haces

La fracción parlamentaria del PAN en la Cámara de Diputados solicitó de manera al presidente de este órgano parlamentario, **Sergio Gutiérrez Luna**, los videos y resultados de la investigación que hizo el área de Servicio Parlamentarios sobre el voto “fantasma” del morenista Pedro Haces, quien, a pesar de que estuvo ausente, votó a favor de la reforma sobre la “supremacía constitucional”.

El vicecoordinador de la bancada panista Federico Döring dijo que Morena les quiere ver la cara de idiotas y advirtió que no cesarán en su empeño de desenmascarar la trampa que intentó Morena para modificar la votación de la sesión en la que Morena y sus aliados reformaron los artículos 105 y 107 de la carta magna para evitar cualquier amparo o impugnación contra reformas a la Constitución.



“Pues nos quieren ver la cara de idiotas, es como si una esposa cacha a su marido con un mensaje de texto y fotos de otra mujer y el sale el cínico con que “no es lo que parece es una intermitencia es otro compañero de trabajo no más que falló el internet de la chamba, me llegaron a mí los mensajes, pero yo ni la conozco”. Nos quieren ver la cara de tontos, por eso no vamos

quitar el dedo del renglón y queremos que nos den los videos y vamos a llegar hasta las últimas consecuencias. El presidente de la Mesa ofreció entregar los videos yo los voy a revisar a detalle y cuando tenga los videos voy a pedir que se haga un peritaje”.

Indicó que la investigación debe empezar por el área de informática que es la que puede manipular los votos del tablero electrónico.

“Yo veo una posible responsabilidad penal, por supuesto habría que correr a los responsables del área de Informática, ahí es donde está el mayor pecado, quien le cambió la configuración al iPad para que alguien que no es el diputado pueda abrirla y emitir el voto, eso es lo que habrá que encontrar.



Por su parte, la coordinadora de Movimiento Ciudadano, Ivonne Ortega, informó que su bancada contratará un perito en tecnología digital que pueda demostrar si se puede o no votar sin los datos biométricos correspondientes sin estar presente en la sesión en que se aprobó la reforma de supremacía constitucional.

“Nosotros vamos a pedir el informe de la votación de todo el mes, de todos los diputados porque ya no tenemos confianza con esa “intermitencia digital” para que podamos revisar inclusive los paneos del Pleno para ver que diputados estaban y si coinciden con los que están en el tablero. También vamos a buscar un perito especialista en tecnología para que pueda determinar del iPad de Pedro Haces y del teléfono de Pedro Haces, y ver los biométricos y el reconocimiento facial además de la retina”.

Su compañera Anayeli Muñoz solicitó a la mesa directiva la creación de una comisión especial que abra una investigación sobre este caso. “en este Poder Legislativo necesitamos certeza jurídica de las votaciones, hemos realizado votaciones constitucionales y necesitamos certeza jurídica”, indicó.

<https://www.capitalmexico.com.mx/politica/diputados-del-pan-exigen-videos-e-investigacion-sobre-voto-fantasma-de-pedro-haces/>